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第１４回東方合同大運動会 

８月２７日（日）親子環境整備作業がありました 

 台風の影響で９月２４日（日）に延期に
なった東方合同大運動会でした。途中天候
も心配されましたが、児童生徒たちも充実
の運動会になりました。ご参観いただいた
保護者や地域の皆様には、温かい声援や拍
手をいただき誠にありがとうございました。
今年は、小・中・支援学校の児童生徒数は
１６２名です。３校の児童生徒が、お互い
に助け合いながら競技に参加している様子
は、校種間の垣根を越えた、何ともホッと
するようなひと時でした。全国でも例を見
ない３校合同運動会、今後も運動会に限ら
ず手を取り合っていきたいと思います。       

ウィーンで活躍されている内之倉さん来校！ 

 ９月１日（金）に、テノール歌
手として世界で活躍されている本
校出身の内之倉勝哉さんが、ご夫
婦で３年生の音楽の授業でゲスト
ティーチャートして指導してくだ
さいました。本物のテノール歌手
の声量に、生徒はびっくり。本当
によい機会となりました。 

陰陽石まつりで、本校の生徒が、輪太鼓踊りを披露しました。 

 夏休み明けの２７日（日）朝７時から親子
環境整備作業が行われました。生徒は毎朝早
く登校し朝のボランティア清掃をしています。
しかしながら、生徒数の減少により敷地内の
雑草の伸びに追いつかない状況があります。    
この日は、今までためていた草を含めて、保
護者の車で何度も最終処分所に運び、学校が
見違えるようにきれいになりました。 

 

 ９月２３日（土）陰陽石祭がおこなわれました。１２時４０分から
の出演でしたが、着付けのために生徒、保護者、保存会の方々は、朝
の９時から学校に集合しました。さらしや帯を巻いて、着付けも半日
がかり。実は、私は初めて衣装や矢羽、矢旗を身につけた姿を見まし
た。戦国の時代に舞われたという輪太鼓、その時代にタイムスリップ
したような気がしました。この輪太鼓、現在学校の総合学習の時間等
で練習していますが、指導できる職員の異動もあり、指導者の育成が
大きな課題です。地域に受け継が 
れていくための方策を、学校や保存
会でも模索中です。いずれは中学生、
高校生が、卒業後に学校にきて、後
輩の指導にあたってくれることを期
待しています。みんなで東方輪太鼓
踊りを継承して欲しいです。 



１１月２７日（月）  職場体験学習(～２９日）                              
１２月１５日（金）  校内駅伝、ロードレース大会       
１２月２２日（金）  ２学期前半終了               

 

今後の学校行事（予定） 

１０月１５日（日）  校内文化祭                             
１０月２２日（日）  東方校区バレー PTAバザー      
１０月２７日（金）  遠足                 
１１月 ４日（土）  県中体連大会 ～５日（日）      
１１月 ８日（水）  学校参観日              
１１月２３日（木）  勤労感謝の日 こばやし秋祭り     
１１月２６日（日）  郷土芸能フェスティバル    

  

 小さい頃はよく陰陽石にはきていましたが
最後に訪れたのが、初任校の職員旅行ですか
ら、今から３０年ほど前でしょうか？秘宝館
があって、そこで案内をしていた方の話術に
引き込まれ、みんなで大笑いしたのが昨日の
ことのようです。浜の瀬川には二つの奇石 人
にゃ言うなよ語るなよ！と野口雨情はうたいま
したが、黙ってないで、人に語り継いでいって、
あのみんなで大笑いした頃の観光地としての陰
陽石の復活が待たれます。教頭 山之口 善徳   

いよいよ９月３０日（土）１０月１日
（日）は、新チームになって初めての中
体連大会が行われます。本校から出場す
るのは、バレーボール女子と剣道です。
また、校外活動で、バドミントンに出場
します。３年生が引退して、１・２年生
を中心に頑張ってきました。バレーボー
ル女子は、２年生５人、１年生３人の８
人のチームです。中学校からはじめた生
徒も少しずつ成長してきています。伸び
盛りのチームがどこまで活躍するか楽し
みです。剣道部は、男子２年生３人、女
子は２年生１人、１年生１人です。男子
は、ぎりぎり団体戦に出場しますが、女
子は個人戦のみ。この猛暑にも防具をつ
けて汗びっしょりで頑張っていました。
根性ではどこにも負けません。応援よろ
しくお願いします。 

 

西諸地区中体連秋季体育大会  
オープンスクール、文化祭にこんね～！ 

 １０月６日（金）は、１学期終業式です。１０月１１日（水）から２学期
が始まります。３年生にとっては、中学校最後の学期となります。自分の進
路に向かってまっしぐらです。 
 ところで、私は２学期制の学校が初めてですので、２学期制のリズムに慣
れるまで少し時間がかかりそうです。皆さんは、なぜ２学期制が導入された
かご存知でしょうか？ご存知の方も多いかと思いますが、調べてみました。 
 小林市は平成１７年度より２学期制を採用しています。土曜日が休業日と
なり、各学校授業時数を確保するためにいろいろな工夫をしています。小林
市や宮崎市で採用されている２学期制のメリットについて説明します。 
① 学期初めと学期終わりに必要な始業式・終業式などの行事が減ることで 
 授業時数を確保できる。 
② 学期ごとの評定や通知表などにとられる時間を、授業準備などの時間や 
 子どもたちと接する時間にあてることができる。 
③ 定期テストの数を減らすことで授業時間を増やすことができる。 
 このようなメリットがあり、２学期制をとっている自治体が多いようです。
私が３月まで勤務していた日向市や延岡市では、３学期制ですが、授業時数
を確保するために、遠足やマラソン大会などの行事をなくすなどしていまし
た。このように、どちらにもメリット、デメリットがあることはお分かりい
ただけるかと思います。いずれにせよ、学校では法律で決められた授業時間
を、完全に実施することが義務付けられています。 

１０月６日（金）１学期終業式です。 

東方魂！ 
 １０月１１日（水）から１５日（日）までオープンスクールがあり
ます。保護者の皆様、地域の皆様には、なかなか平日お休みがとれな
いとは思いますが、ご都合がつかれる方は、ぜひ生徒の授業や日常の
活動の様子をご覧ください。なお、１３日（金）は振替休日。１４日
（土）は通常登校、１５日（日）は校内文化祭となっています。（詳
細については、別途案内のオープンスクールのプリントをご覧くださ
い。）特に、校内文化祭では、生徒の日々の授業での取組の発表や体
験活動の発表、合唱、劇などプログラム 
満載となっております。運動会が１週間 
延期になった関係で、準備や練習の期間 
が短くなりました。また、１、２年生は 
中体連や生徒会役員選挙とも重なりまし 
たが、文化祭に向けて一生懸命頑張って 
います。どうぞ来校されて、生徒の活動 
の様子をご覧ください。 

 
６月に行われた中体連大会から 


